

Kommod-Haus: Höchstgericht gibt Altstadtschützern Recht

Im September 2003 gingen in Graz die Wogen hoch, als das denkmalgeschützte Kommod-Haus den Profitinteressen einer stadtbekanntem Immobilienfirma zum Opfer fiel. Die KPÖ stimmte im Stadtsenat als einzige Partei gegen den Abriss. Prompt wurde ihr vorgehalten, gesetzeswidrig zu handeln. Jetzt hat das Höchstgericht entschieden, dass der Abriss des historischen Gebäudes illegal war.

Seite 3



www.bigshot.at

Wechsel in der Stadtregierung:
**KPÖ Stadträtinnen:
Gute Arbeit für Graz**

Grünraumerhaltung:
**Viele offene Fragen
in Straßgang**

Aus den Grazer Bezirken:
**Aktivitäten der
KPÖ-Bezirksräte**

KPÖ im Landtag
**Strompreiserhöhung
nicht zulassen!**

RAT UND HILFE



Mieterschutzverband
Steiermark
Sparbersbachgasse 61

Tel. 38 48 30
(GVB Linie 3 - Rechbauerstraße)
Sprechstunden – Bitte
um tel. Voranmeldung!
Mittwoch 14.30 – 19.00 Uhr
Freitag 9.00 – 11.30 Uhr
www.mieterschutzverband.at

Im Winter ist die Grazer Altstadt besonders reizvoll. Sie zu schützen ist eine wichtige Aufgabe der Politik

Wir wünschen unseren Leserinnen und Lesern für die bevorstehenden Feiertage Ruhe und Gelassenheit – und ein gutes Neues Jahr 2006

Ihr Grazer Stadtblatt